

Louis lädt in Köln zur Sommer-Party ein

Auf dem Gelände seiner großen Filiale in Köln-Pesch lädt Louis am 13. August zur „Summer Bike Party“ ein. Von 10 bis 18 Uhr warten auf die Besucher Probefahrten, Produktberatung und Vorführungen, Musik und Essen sowie eine Hüpfburg für die Kleinen. BMW und Kawasaki bringen ihren Testfuhrpark mit. Tomtom und Cardo sind ebenso präsent wie die Bekleidungsspezialisten Büse und Held oder die Helmmarken Nolan und X-Lite. (aum)

Bilder zum Artikel



Louis lädt Motorradfahrer zur Sommer-Party in Köln mit Probefahrten, Produktpräsentationen und Unterhaltungsprogramm ein.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Louis
